



Ricardo Monreal prevé que discusión del PEF 2025 concluya este jueves



Ricardo Monreal anunció que esta semana el Congreso de la Unión enfocará sus esfuerzos en la discusión y aprobación del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2025, con la intención de concluir el proceso antes del próximo jueves.

“Esta semana es muy importante porque vamos a debatir y deliberar sobre el presupuesto”, afirmó el legislador. Según Monreal, la sesión de trabajo comenzará este miércoles y podría extenderse hasta terminar el análisis del proyecto.

“Es probable que extendamos la sesión del miércoles hasta cuando concluyamos el análisis del proyecto de presupuesto”, Ricardo Monreal, presidente de la Jucopo.

Abordarán otras leyes en el Congreso

El diputado adelantó que, además del presupuesto, se abordarán tres leyes relacionadas con el Poder Judicial y tres más enfocadas en igualdad sustantiva, temas que calificó como prioritarios para el avance legislativo.

En cuanto a los ajustes presupuestales, Monreal detalló que se disminuirán los recursos destinados a los órganos electorales, el Poder Judicial y los órganos autónomos.



“Estamos ajustando a la baja a los órganos electorales, al Poder Judicial y a los órganos autónomos”, Ricardo Monreal, presidente de la Jucopo.

Por otro lado, informó que se reasignarán fondos a sectores clave como educación, infraestructura carretera, caminos rurales y cultura, beneficiando especialmente al Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) y al Instituto Nacional de Bellas Artes (INBA).

El monto total de las reasignaciones podría superar los 30 mil millones de pesos, una cifra mayor a la inicialmente prevista. “Es el ejercicio que estamos haciendo en este momento y que quizás más tarde podamos enviar ya el proyecto de presupuesto para que las comisiones puedan trabajar”, concluyó.

El legislador destacó la importancia de estas decisiones para garantizar que los recursos se distribuyan en áreas prioritarias para el desarrollo del país.

<https://www.razon.com.mx/mexico/2024/12/09/ricardo-monreal-preve-que-discusion-del-pef-2025-concluya-este-jueves/>